

Sie sind hier: www.weis-gruppe.eu / [2: Über uns](#) / [2.1: Aktuelles](#)

Einspeisevergütung - Eigenverbrauch immer interessanter



Obwohl die Förderung für Anlagen monatlich Schritt für Schritt weiter zurückgefahren wird, lohnt sich Photovoltaik für Hausbesitzer weiterhin - besonders im Hinblick auf den Eigenverbrauch.

Für neue Solaranlagen, die seit dem 1. April 2012 in Betrieb genommenen werden, gibt es maximal eine Vergütung von 19,50 Cent pro Kilowattstunde.

Dennoch: Photovoltaik lohnt sich trotz Kürzung der Solarförderung

Vergleicht man wie folgt die aktuellen Strompreise der Versorger mit der aktuellen Einspeisevergütung, wird schnell klar, warum sich der Eigenverbrauch nun umso mehr lohnt: Ausgehend von einem durchschnittlichen Strompreis von 26 Cent, betrug der Preisvorteil für den Selbstverbraucher, der mit seiner [Solaranlage](#) im April 2012 ans Netz ging, bereits 6,50 Cent pro Kilowattstunde.

Bevor Sie in eine Photovoltaikanlage investieren, sollte genau kalkuliert werden, welche Ausgaben bzw. Einnahmen langfristig zu erwarten sind und wie hoch die Rendite voraussichtlich ausfällt. Dabei helfen wir Ihnen gerne. Vereinbaren Sie gleich einen ersten [Termin](#)! Sie erreichen uns telefonisch 0 26 36 / 80 09 - 21 oder per E-Mail unter mail@weis-gruppe.eu.